



のびのびと、**う**んと強く、**ね**っこを張れる子

長畝小学校

のうねっ子だより



第28号 令和6年3月4日(月)

長畝小学校の体育館が、たくさんの「ありがとう」であふれました！

6年生を送る会！大成功！

どの学年も次の学年に進むための大きな階段をのぼることができました！

1年生の感想より

・6年生のはっぴょうがおもしろかったです。おもしろくていっぱいわらいました。きょうはたのしいちにちでした。
・ぼくたちのけしきで、6年生がかっこよかったです。どうしてかということえがきれいでこえもあっていてかっこよかったからです。



2年生の感想より

・そつぎょうしきの日が近づいてかなしいけれど、さいごにぜん学年と楽しいことをいっぱいできて本当にうれしかったです。
・6年生にさんかしてもらって玉入れたいけつをしました。しょうぶしたら6年生がかちました。かごにはいらないくらい入れていました。2年生のはっぴょうを見て6年生の気もちはありがとうの気もちでいっぱいだったと思います。



3年生の感想より

・ぼくは、6年生がいるのはふつうだと思っていたけど、この送る会を通して、6年生は、とても大切な人だとわかりました。
・長畝の宝を発表するときに、いままで練習してきたことをみんなにしっかりとつたえることができてよかったです。わたしは今日1年生から5年生で6年生にかんしゃの気持ちすべて伝えられたと思いました。



4年生の感想より

・6年生からの代表あいさつ
のとき、感動しました。6年生を送る会が終わったあと、今日のためにたくさん練習して、たくさん工夫してやってきてとてもよかったなと感じました。来年は私たちの番なので、がんばりたいです。
・いんしょうに残ったことは、自分の番になった時に大成功したことです。みんながいっただんけつしてやったから大成功したと思いました。5年生になったら高学年となり、みんなのあこがれのリーダーになりたいです。



5年生の感想より

・送る会は成功したのでうれしかったです。6年生の代表の人が泣いていたのを見て、送る会当日までががんばって準備してきてよかったと思いました。次の5年生もがんばってほしいです。
・大成功にするために、自分の係じゃないものにも目を向けて仕事をしました。6年生も会場のみみんなも楽しんでくれたみたいでとてもうれしいです。6年生を送る会は、大成功をむかえて、私も5年生のみみんなも一つまたレベルアップしたと思います。



裏面に保護者の方々からのメッセージの一部を載せさせていただきました。ありがとうございました。

6年生へ

これから大変な事があっても、愛されていること見守ってくれていることを忘れないで、前を向き続けてください

新たなステップですね！これからの活躍を期待しています！頑張ってください！

さみしくなったら、小学校生活での出来事を思い出して、それでも辛い時には、周りの信頼出来る人に頼ってください。1人で悩まない様に!!
私は、陰ながらみんなを応援しています☆
がんばれ6年生(´o`)/~

卒業おめでとうございます🎉親の私たちも成長させてもらいました。ほんとにありがとう。そして中学生という新たなステージ、共に成長していきましょう！

5年生へ

これからは新6年生としての自覚を持ち、みんなが楽しい学校生活を送れるよう、1~5年生のお手本となる最高学年となってください！6年生を送る会の司会進行、良かったですよ

5年生のみなさん準備、運営大変だったと思いますが、とても素晴らしい会をありがとうございました。お疲れ様でした。来年は最高学年として頑張ってください！！

体育館に入った時の元気なあいさつをしてくれた5年生の児童たちとても良かったです

のうねっ子のみなさんへ

2年生、とても大きな声でがんばっていました。行動もきびきびしててりっぱでした。

3年生、大きな声で発表出来ていました。クイズ形式で楽しく参加できました。

もうすぐ高学年の仲間入り4年生！低学年のみんなから頼りにされるいいお姉さんお兄さんでいてください😊

新2年生になったら1年生に優しいお兄さんお姉さんになってくださいね。

1年生の発表はとっても可愛らしかったです。

どの学年も素晴らしい発表で楽しく拝見しました。最後の歌もみんな一生懸命歌っていて感動しました。

6年生が慕われていることが伝わりました。

たくさんのありがとうございました。私もほっこりしました。ありがとうの気持ちを忘れず、これからも過ごして行って下さい。

アットホームな雰囲気、学校全体で仲の良さを感じることができました。皆で助け合い楽しく過ごせるように頑張ってください。

‘僕たちの景色’は心に響く歌声で素晴らしかったです。特に5.6年生はさすが上手だなと感じました。どの学年もたくさん準備、練習してきたんだろうなと思いました。

僕たちの景色の歌、最後の宮寄くんの挨拶にとっても感動しました！6年生のためにみんなで削り上げた会は、どの学年もありがとうの気持ちがこもっていて素晴らしかったです。

演出がとても素晴らしく、子供たちの一生懸命さが伝わって感慨深い日になりました。

みんなが楽しそうで見ているこちら側も楽しくなりました。

歌が素敵でした。子供達はもちろん、先生だけのパートが感動的でした。

今日は凄く心の温まる会を見られて良かったです。皆さん凄く素敵でした。

各学年一生懸命頑張っている姿に感動しました
・ ・ 長畝っ子の皆様これからも頑張ってください😊

一生懸命にやっている様子がとても可愛かったです。

のうねっ子愛が伝わり先生方子供たち、地域の方々の想いが詰まった素晴らしい発表でした！

いつも元気いっぱいにあいさつしてくれる、素晴らしい子供たちです。元気をもらっちゃってます。見習わなければならないですね。

皆さんの仲の良さや、送る会を楽しんでいる様子が伝わり温かい気持ちになりました。皆さんの歌声にも感動しました。

各学年頑張っており感動しました😊来年度からは最後まで見たいので、お仕事お休みしたいと思います。先生方もお疲れ様でした☆